

## WIR DANKEN HERZLICH

und sind tief beeindruckt von der liebevollen Anteilnahme und überaus grossen Verbundenheit sowie Mitgefühl und Wertschätzung, die wir in der Zeit des Abschieds von unserer lieben

# Olga Schatt

erleben durften. Herzlichen Dank allen, die mit uns im Trauergottesdienst von Olga Abschied genommen haben. Einen besonderen Dank gilt den Seelsorgern der neuapostolischen Kirche für die tröstenden und stärkenden Worte bei der Urnenbeisetzung und beim Abschiedsgottesdienst. Einen besonderen Dank gilt dem Grabchor und der Orgelspielerin für die feierliche Umrahmung des Gottesdienstes und allen die mitgeholfen haben, die Trauerfeier würdig zu gestalten.

Lieben Dank für die vielen trostvollen Beileidskarten, die wunderschönen Kränze, Blumen und Zuwendungen für Grabschmuck, für herzliche Umarmungen, wohlthuende

Händedrucke und jedes stille Gedenken an Olga. Ein ganz herzliches Dankeschön gebührt den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Bülach und dem KZU «Im Bächli» in Bassersdorf.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten die Olga in ihrem Leben mit Herzlichkeit, Güte und Freundlichkeit begegnet sind. Zuversicht, Glaube und Hoffnung gibt uns Kraft für die Zukunft.

Höri, anfangs Juli 2019

Herbert Schatt-Volkart  
und Trauerfamilien

